

あさひ環境通信 vol.11

1月号 発行日:平成28年1月10日

発行:朝日メンテナンス工業(株) 統轄本部 バリュー推進部



新年明けましておめでとうございます!

謹んで新春のお慶びを申し上げます。また、年末年始も業務に
対応していただいた皆様には深く感謝申し上げます。
今年も私たちを取り巻く全ての人や環境に感謝を忘れず笑顔で
充実した年になるよう一丸となってがんばっていきましょう。



安心・安全・無事故をめざして

統轄本部では、現場スタッフ皆様の無事故と安全衛生に対する意識向上を継続するため『朝日安全カレンダー』を作成しました。

内容につきましては、

- ・社内公募をした「安全衛生標語」を毎月掲載
- ・無事故の日に○を書き込むスペースを設置
- ・上部に無事故継続日数の色塗り欄を設けた

など、朝日オリジナルで工夫を凝らした作りになっています。

また、色覚異常・緑内障・白内障の方でも識別のしやすい※カラーユニバーサルデザインを採用して、どなたでも見やすい色使いにしました。

今年は毎月1日を『安全衛生の日』として、前月までの無事故継続日数をカレンダーに記入するとともに、朝礼や終礼時に出勤者全員で『今月も安全作業と健康管理に気を配りましょう』と声を掛け合って意識を高めましょう。そして、今年の年末には全職場で無事故継続366日(今年はいちねん年です)を達成しましょう!

※カラーユニバーサルデザインとは・・・色の見え方が異なる利用者すべてに情報が正確に伝わることを目指す、配色を含めた視覚情報のデザイン (IT media ニュースSPECIAL より)

毎月1日は

『安全衛生の日』

朝礼・終礼時に全員で
安全衛生に対する意識を高めましょう!



朝日安全カレンダー

朝日安全カレンダーは

- ・社内公募をした「安全衛生標語」を毎月替わりで掲載
- ・無事故の日に○を書き込む□(スペース)を設置
- ・上部に無事故の継続日数を記入し意識を高める工夫など、朝日オリジナルのデザインです!



朝日安全カレンダーの使い方について...



毎月1日に前月までの無事故の日数を塗ります。

平成28年1月1日から開始します。
事故がなかった日は□の中に○を記入し
事故が起きてしまった日は□の中に×を
記入します。翌日から無事故1日目と数え
直しになります。



1日目になります

担当者的名前と電話番号を記入します。

是非、ご活用ください!

朝日トピックス・新規物件情報

アピタ岩倉店オープン！！

当社が35年間清掃・設備業務を管理してきましたピアゴ岩倉店(愛知県岩倉市)が平成27年12月4日に、駅近(エキチカ)のライフスタイル提案型ショッピングセンター「アピタ岩倉店」としてグランドオープンしました。当社は引き続き清掃管理及び設備管理業務を受注しました。名鉄岩倉駅に隣接し、地上3階建て、旧ピアゴ店舗より直営売場が約2倍に拡充され、専門店が33店舗となり、「アピタ店舗」として新しくオープンしました。



※オープン前のスタッフ作業研修の様子

平和堂春日井庄名店オープン！！

平成27年11月26日(木)に平和堂春日井庄名店(愛知県春日井市)がオープンし、当社が日常清掃・定期清掃管理業務を開始しました。春日井市は今年5月に新店舗「平和堂春日井宮町店」に続き、2店舗目の清掃業務の受注となります。場所は、東名高速道路春日井ICの東約3kmに位置し、最寄駅はJR中央本線高蔵寺駅(南東へ約2.1km)です。店舗の北東には高蔵寺ニュータウンが広がっており、その周辺では新興住宅や大規模団地が開発され名古屋市のベッドタウンとして発展しているエリアです。



※オープンは夜遅くまで大盛況でした！



ISO9001(品質)・ISO14001(環境)の登録維持定期審査が完了しました

2015年度、品質目標は、「顧客クレーム削減」、環境目標は「環境配慮型サービスの設計開発(新規顧客向け)」、「環境配慮型システム導入(脱洗剤、脱汚水、脱悪臭)」と2014年から活動を継続してきましたが、確実に四半期ごとに進捗管理がなされ、達成に努力したことが審査によって確認されました。

特に、価格競争に陥らない分野での「価値あるサービスの提供」としてAN21システム(「脱洗剤」「脱汚水」「脱悪臭」)をキーワードとした環境に配慮した清掃システム)やバイオケアシステム®(バイオを利用したトイレ消臭及び衛生管理を行うシステム)が開発され、ここ数年、広く皇居外苑他全国各地で新規導入されたことも評価され、環境配慮型サービスの強みを生かし、さらなる成果に繋げることが審査所見の期待として明記されました。また、社内の日常清掃者を対象とする「清掃作業従事者研修会」を中部・北陸・静岡・関東の4エリアで分散実施したこと、「朝日協力会社全国協議会」も同じく各エリアで実施したことも大きく評価を受けました。今後も品質・環境と朝日の特色をもって継続させていきます。どうかご参加とご協力のほど宜しくお願いします。

朝日・ニュースリリース

北陸エリア 第46期清掃作業従事者研修会を開催しました！

今年度から清掃作業従事者研修会を分散開催し、平成27年12月18日(金)に北陸エリアの研修会を石川県白山市民交流センターにおいて開催しました。各現場責任者7名が出席し、マナー発表「清掃作業従事者の心得」について、講演『リーダーが仕掛ける生き生き現場』、参加者の皆さんに好評でしたグループディスカッション、クリーンコンクール表彰などの内容で行ないました。



※山下社長の開会の挨拶



※マナー発表する本社業務部植田社員と北陸エリア事務所の中道社員



※グループディスカッションの活発な意見交換の様子



※白山市民交流センターがある白山市役所

朝日協力会社全国協議会中部エリア会議を開催しました！

平成27年12月1日(火)と平成27年12月8日(火)の2日間に分け、本社6階会議室において『第46期朝日協力会社全国協議会中部エリア会議』を開催しました。中部地区の協力会社様を中心に清掃協力会社21社(25名)、設備協力会社7社(7名)の担当者様が出席し、事故やマナーについての注意点、定期清掃管理品質の向上についての内容でおこないました。



[編集後記]

朝日オリジナルをもって前に進む。「企業のイノベーション」が問われている。これがポスト産業資本主義のキーワードであるらしい。同じことの繰り返しでは時代にマッチした企業ではなくなる。地球にも、環境にも、社会にも、働く人にもやさしいことが求められる。つまり未来を見ることが肝心だ。(口)

